

SPORT SCHNACK

Sport für Generationen

digital



Der offizielle Newsletter des Rellinger Turnvereins von 1900 e.V.

ARTIKEL:

- 125 Jahre RTV Sommerfest
- Ulzburg-Cup
- Line Dance

TERMINE

- Familienolympiade 27.09.2025
- Oktoberfest am 11.10.2025
- Herbstferien 20.10. - 30.10.25
- Nikolauslauf am 06.12.2025

TRAININGSZEITEN

Unsere aktuellen Trainingszeiten können auf unserer Homepage eingesehen werden.

IMPRESSUM

Rellinger Turnverein von 1900 e.V.

Hohle Str. 14

25462 Rellingen

Telefon: 04101 22670

info@rellinger-turnverein.de

Vereinsregister: VR 485 PI

Team Sportschnack:

Michael Erichsen

Anja Thiemann

Simone Hille

Geschäftsstelle

Redaktionsleitung & Layout:

s.hille@rellinger-turnverein.de

125 JAHRE RTV - WAS FÜR EIN FEST!

Am 5. Juli 2025 feierte der Rellinger Turnverein (RTV) mit großer Freude und Stolz sein 125-jähriges Bestehen. Bereits um 11.00 Uhr begann der Tag mit einem feierlichen Empfang, zu dem zahlreiche geladene Gäste erschienen waren. Unter ihnen befanden sich der Kreispräsident Herr Ahrens, die Präsidentin des Landessportverbands (LSV) Frau Ostmeier, der Präsident des Schleswig-Holsteinischen Turnverbands (SHTV) Herr Kütbach sowie der Bürgermeister der Gemeinde Rellingen, Marc Trampe.

Neben diesen Ehrengästen durften wir auch viele weitere Persönlichkeiten unter andere auch aus dem öffentlichen Leben Rellingens begrüßen: darunter Schulleitungen, Ehrenmitglieder, langjährige Jubilare sowie Vertreter*innen aus Politik, Wirtschaft, Nachbarvereinen und Sponsorenkreisen und natürlich die Mitglieder des RTV-Vorstands, Sportlehrkräfte, Abteilungsleitungen, Mitarbeitende.

Im Rahmen des Empfangs wurden offizielle Reden gehalten und dem RTV zahlreiche Glückwünsche und Präsente überreicht. Ein besonderer Moment war die Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder, die dem RTV über viele Jahre hinweg treu geblieben sind.

Sportlich wurde es ebenfalls: Spieler*innen und Teams aus der erfolgreichen Handballabteilung waren vertreten – unter anderem die 1. Herren, die nicht nur in die Regionalliga aufgestiegen sind, sondern auch den Pokalsieg feiern konnten. Ebenso gratulieren wir den 2. Herren zum Aufstieg in die Oberliga sowie der 3. und 4. Herrenmannschaft zu ihren jeweiligen Klassenerfolgen. Die männliche A-Jugend war ebenfalls präsent und wurde für ihren dritten Pokalsieg in Folge sowie den zweiten Platz in der Regionalliga geehrt – ein historischer Erfolg!

Auch die Mädchen der Schulmannschaft der BGS, die ausschließlich aus RTV-Spielerinnen besteht, nahmen am Empfang teil. Sie errangen auf Schulebene den Titel des Kreis- und Bezirksmeisters und wurden Vize-Landesmeister in Schleswig-Holstein – eine großartige Leistung!

Im Anschluss an den offiziellen Teil wurde das Sommerfest eröffnet, zu dem viele weitere Gäste kamen, um mit uns zu feiern. Der Grill lief durchgehend auf Hochtouren und versorgte die Besucher mit Würstchen, Grillkäse und verschiedenen Beilagen. Zum ersten Mal präsentierte sich auch unser neuer Merchandise-Stand der Öffentlichkeit.

Den Auftakt des Festprogramms übernahmen unsere Tanz-Kids im Alter von 5 bis 8 Jahren unter der von Julia und Simone. Ihre mitreißende Eröffnungsshow wurde vom Publikum begeistert aufgenommen. Danach wartete in der Turnhalle eine „Kinderbewegungswelt“, die den gesamten Nachmittag über regen Zulauf hatte.

Im weiteren Verlauf des Tages folgte Programmpunkt auf Programmpunkt: Die Turnerinnen zeigten ihr Können beim Schauturnen, gefolgt von einem bezaubernden Auftritt der ganz kleinen Tanzkinder (3 bis 5 Jahre), ebenfalls "trainiert" von Simone.

Ein weiteres Highlight war der Auftritt der Cool Liners, unserer Line-Dance-Gruppe. Mit ihrer und anschließenden Mitmach-Aktion begeisterten sie das Publikum so sehr, dass kaum jemand auf seinem Platz blieb – die Turnhalle war zum bis auf den letzten Platz gefüllt.

Abgerundet wurde der Tag mit einem geselligen Beisammensein: Im Saal des Turnerheims konnte man sich beim Dartspiel messen, während in der Schmidt-Schaller-Halle eine spontane Tischtennisrunde zum sportlichen Tagesausklang einlud.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helferinnen und Helfern, die diesen besonderen Tag möglich gemacht haben. Ohne euren engagierten Einsatz wäre eine solche Veranstaltung nicht realisierbar gewesen – Danke!



ULZBURG-CUP

Über das Himmelfahrtswochenende war unsere weibliche D-Jugend (wD) beim traditionsreichen Ulzburg Cup im Einsatz – einem der größten Jugendhandballturniere Norddeutschlands. In einem stark besetzten Teilnehmerfeld schlugen sich unsere Mädels tapfer und erreichten am Ende einen respektablen 15. Platz im Mittelfeld. Die Gegner waren durchweg sehr spielstark, sodass jede Partie zur echten Herausforderung wurde. Umso höher ist die kämpferische und geschlossene Teamleistung unserer wD zu bewerten!

Doch das Wochenende bot weit mehr als nur spannenden Handballsport: Bereits am Donnerstagabend begann das Turnier mit einer stimmungsvollen Eröffnungsfeier, bei der sich alle teilnehmenden Mannschaften auf das bevorstehende Event einstimmen konnten.

Am Freitag und Samstag stand dann zusätzlich zur Halle der Sandplatz im Mittelpunkt. Bei der Beach Party konnten die Kids in lockerer Atmosphäre Beachhandball spielen – begleitet von guter Musik, Sonne und bester Laune. Ein besonderes Highlight war der Besuch der Profis vom HSV Handball am Freitag, bei dem viele Autogramme gesammelt und gemeinsame Fotos gemacht wurden. Ein unvergesslicher Moment für die jungen Sportlerinnen!

Mit vielen neuen Eindrücken, tollen Erlebnissen und Teamgeist im Gepäck blicken wir schon jetzt voller Vorfreude auf den Ulzburg-Cup im nächsten Jahr.

Danke an alle Betreuer, Eltern und Organisatoren – und natürlich an unsere wD für ihren großartigen Einsatz!



LINEDANCER BEI DER DTSA-PRÜFUNG

Am 28. Juni 2025 war es soweit: Fünf Linedancerinnen und Linedancer des Rellinger Turnvereins haben erfolgreich die Prüfung für das Deutsche Tanzsportabzeichen (DTSA) in Bronze abgelegt. Mit dabei war auch eine Tänzerin vom Verein Tanzen an der Schlei e.V. – gemeinsam bildeten sie eine starke Gruppe auf dem Parkett.

Die Abnahme fand in der Aula der Schule Stockflethweg in Hamburg statt und wurde vom Club Hanseatic e.V. organisiert. Insgesamt stellten sich 45 Tänzerinnen und Tänzer der DTSA-Prüfung, die in unterschiedlichen Disziplinen und Leistungsstufen stattfand.

Zu Beginn präsentierten drei Paare aus dem Bereich Standard und Latein (zwei Bronze- und ein Goldpaar) ihre Tänze vor der Jury. Im Anschluss folgten die Linedancer-Gruppen. In Formationen mit bis zu acht Tänzer/innen wurden insgesamt zwei Bronze-, zwei Silber-, eine Gold- und eine Brillant-Prüfung absolviert.

Die Linedancer zeigten gemeinsam mit einer Tänzerin vom Verein Tanzen an der Schlei e.V. drei Tänze aus unterschiedlichen Stilrichtungen: TwoStep, Novelty und Walzer – ein abwechslungsreiches Programm, das sowohl rhythmisch als auch technisch überzeugte.

Die erfolgreichen Tänzer/innen des RTV (von links nach rechts):

Gerald Winter, Malwina Henke (Tanzen an der Schlei e.V.), Andrea Becker, Melanie Markmann, Christine Winter und Christin Maaß.

Bewertet wurden die Leistungen von zwei erfahrenen Prüfern:

Susanne Fröhlich, zweifache Weltmeisterin und Deutsche Meisterin im Line Dance sowie Ausbilderin für Linedance-Trainer/innen, und Willi Fröhlich, Linedance-Trainer, ehemaliger Vorsitzender des Bundesverbands für Country und Westertanz (BfCW) und Deutscher Meister im Linedance (2018).

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmenden zur erfolgreichen DTSA-Abnahme!

